

# 静かなる殺人 高血压



岐阜市  
守屋医院  
**守屋 斗人**  
(もりやほしひと)



血圧は変動が大きく、その値の評価は難しく、正しく評価をするために、本年のDEKO2月号のこの欄で家庭血圧測定の重要性が述べられ、家庭では朝食前に2回測定し平均値を出すことが奨励されています。

血圧測定の結果、血圧が異常に高くなる病気＝高血压では、何が問題になるのかを今回はお話しします。現在、血圧は最高血圧（上の血圧）を低く保つこと（130mmHg以下）と、最低血圧（下の血圧）を下げすぎないこと（60mmHg以上）が重要と言われています。一般的に高血压の症状は、急激に血圧が上昇をした時に、頭痛や視力障害といった症状が出ますが、慢性に経過する場合や、急性でも軽度から中程度の上昇では自覚症状はありません。しかし、血圧が正常よりわずかに高い程度であっても、糖

尿病など他の基礎疾患がある場合には、重症の高血压と同等の治療が必要です。

血圧は心臓から駆け出される血液の量と、血管、特に中・細動脈が収縮して起きる血管の抵抗で決まります。血圧が高くなると常に血管に大きな刺激がかかり、血管壁が痛みやすくなると同時に、心臓に大きな負担をかけることになります。高血压になると、血管は

その高い圧に対応するために血管壁を厚くしたり、血管の中に、高い血圧のため血液の成分の一部が入り込み、それにコレステロールが加わると動脈硬化を引き起こします。動脈硬化が起きると、血栓を生じて脳梗塞の原因の一因となります。一方、固くなつた血管は非常にもちろくなり、塞の一因となります。一方、固く

脳の場合も動脈硬化によって脳への血液の供給不足が生じ、脳梗塞の一因となります。一方、固くなつた血管は非常にもちろくなり、塞の一因となります。一方、固くなつた血管は非常にもちろくなり、塞の一因となります。一方、固く

脳の場合は、心臓の筋肉の量を増やして心肥大を招きます。従って、より一層の血液の必要性が増してくるため、心臓では動脈硬化が起きると心臓自体の血液不足が加わり、強い痛みの発作（虚血性心臓病）が起ります。また、心臓への負担は、しばしば不整脈の原因ともなっています。

心臓の筋肉の量を増やして心肥大を招きます。従って、より一層の血液の必要性が増してくるため、心臓では動脈硬化が起きると心臓自体の血液不足が加わり、強い痛みの発作（虚血性心臓病）が起ります。また、心臓への負担は、しばしば不整脈の原因ともなっています。

は、心臓の筋肉の量を増やして心肥大を招きます。従って、より一層の血液の必要性が増してくるため、心臓では動脈硬化が起きると心臓自体の血液不足が加わり、強い痛みの発作（虚血性心臓病）が起ります。また、心臓への負担は、しばしば不整脈の原因ともなっています。

は、心臓の筋肉の量を増やして心肥大を招きます。従って、より一層の血液の必要性が増してくるため、心臓では動脈硬化が起きると心臓自体の血液不足が加わり、強い痛みの発作（虚血性心臓病）が起ります。また、心臓への負担は、しばしば不整脈の原因ともなっています。